

8 Société et Culture

Transport urbain/Collage des numéros de taxis à Owendo

L'opération est lancée dans la commune

L.R.A.

Libreville/Gabon

THÉODORE Nzagou, 2e adjoint au maire de la commune d'Owendo, a officiellement lancé hier, lundi 2 mai 2016, l'opération de collage des numéros de l'année 2016 sur les taxis de sa circonscription administrative. En présence de Robert Menié, président du Syndicat libre des transporteurs terrestres du Gabon (Syltteg), il a rappelé que la vignette de cette année a des tons violets, pour l'arrimer à la

couleur des véhicules à usage de taxi dans la commune : « Elle comporte, comme les autres années, une mention de sensibilisation à la préservation de la salubrité de l'environnement ».

Le maire a, par ailleurs, appelé les exploitants de taxis à venir en masse s'acquitter des frais relatifs à l'acquisition d'un autocollant. Et d'avertir que s'ils traînent le pas pour s'acquitter de cette obligation annuelle, une opération coup de poing sera envisagée d'ici trois à quatre semaines. D'autant que cette obligation, qui incombe



Le 2e adjoint au maire d'Owendo, Théodore Nzagou, procédant au collage d'une vignette sur un taxi, en guise de lancement de l'opération.

aux exploitants des taxis, devait s'effectuer depuis janvier, début de l'année fiscale. Ce à quoi Robert Menié a

renchéri en indiquant que sa présence se justifiait par le fait que le Syltteg entend jouer à fond son rôle de partenaire de la municipa-

lité. « C'est-à-dire être aux côtés de la mairie dans les différentes phases de déroulement de l'activité de transport dans la commune. Sensibiliser les exploitants de taxis pour qu'ils n'attendent pas la dernière minute, lorsque les opérations d'arrondissement vont com-

mencer, pour se mettre en règle », a-t-il lancé.

À noter, par ailleurs, qu'un kit composé d'une tenue (polo + casquette) aux couleurs de la commune, ainsi qu'un chapeau pour taxis accompagnent ces nouveaux autocollants.

Piéton

L'entrée du "Pavillon" à la peine



L'entrée du lycée national Léon Mba, par le lieu dit "Pavillon", offre un spectacle peu reluisant depuis plusieurs mois. Un tas d'immondices jouxte ce passage emprunté par des centaines d'élèves et d'enseignants au quotidien. C'est là, vraisemblablement, une situation qui devrait interpellier les responsables de ce grand établissement scolaire. Lesquels auraient tort de faire fi de cette insalubrité qui sévit en ces lieux de forte densité d'une population de jeunes apprenants à la santé plutôt fragile.

Attention danger!



Ce bout de barrière vacillant, à l'entrée de leur établissement, représente un gros risque pour les élèves de l'école communale de Kango Centre 1. Rongées par les ans, ces briques menacent de s'écrouler à tout moment. Une situation pas de nature à garantir la quiétude que requiert un tel cadre fréquenté par une population non réputée pour sa grande prudence. Responsables de l'établissement et parents d'élèves se trouvent interpellés ici, avant avant qu'il ne soit trop tard.

La croix et la bannière



Triste spectacle que celui offert en parcourant cette voie, située à quelques dizaines de mètres du centre ville de Kango. Rongée par des intempéries, principalement, cette route constitue un véritable parcours du combattant pour les braves automobilistes qui s'y risquent au quotidien. Les quelques rafistolages entrepris ici, pour remédier à son état, s'avèrent insuffisants et inadéquats, pour une route qui nécessite une profonde réfection.

Par F.B.E.M

Éducation/Sortie pédagogique

Les élèves de l'Institution Immaculée Conception au plus près des métiers de l'assurance



La présidente de l'APE de l'IIC, Annie-Flore Mfoula-Nghanguy, satisfaite de cette rencontre avec des assureurs. Photo du milieu : Le directeur audit et conformité de Nsia Gabon, Dick-Léon Renombo, ravi d'accueillir des élèves réceptifs. Photo de droite : Les élèves de l'IIC attentifs aux explications d'un professionnel dans la salle des conférences de Nsia Gabon.

L.I

Libreville/Gabon

L'Association des parents d'élèves (APE) a initié, à l'intention des élèves de

cet établissement d'enseignement secondaire, des séries d'excursions au sein des entreprises de la capitale. Dernière sortie en date, le groupe d'assurance Nsia, où des élèves des classes de Terminale B étaient au contact des

métiers de cet assureur panafricain.

CONDUITS par la présidente de l'Association des parents d'élèves (APE), Annie-Flore Mfoula-Nghanguy, les élèves des classes de Terminale B de l'Institution Immaculée Conception (IIC) étaient dernièrement les hôtes du groupe Nouvelle société interafricaine d'assurances (Nsia). Le temps d'une matinée, ces apprenants ont été fortement éduqués sur les différentes composantes de l'assureur panafricain. Le tour du propriétaire a donné l'occasion aux jeunes visiteurs de faire le distinguo entre Nsia vie assurance et Nsia assurance, ainsi que les métiers qui gravitent autour de ces deux branches de Nsia Gabon. Pour le directeur audit et conformité de Nsia Gabon, Dick-Léon Renombo, « c'est un honneur d'avoir été sollicité par l'APE de l'Institut immaculée conception pour cette visite des élèves au cœur de nos métiers, d'autant que notre groupe est sensible aux questions de l'éduca-

tion ».

M. Renombo fait par ailleurs observer que cette visite des élèves s'inscrit dans la politique de responsabilité sociétale des entreprises.

Annie-Flore Mfoula-Nghanguy, présidente de l'APE de l'IIC, a également exprimé sa satisfaction d'organiser cette sortie pédagogique, qui permet aux apprenants de découvrir des métiers au contact des professionnels.

Bien avant cette sortie de Nsia Gabon, une Journée métiers avait été organisée au sein même de l'IIC, toujours avec l'appui de l'APE. Là également, il était question, selon Mme Mfoula-Nghanguy, de donner aux élèves toutes les informations nécessaires pour une bonne orientation au sortir du cycle secondaire.

Dans le cycle des visites, il y a, en perspective, celle prévue à l'Ageos, l'agence spatiale, avant la boucle de l'année scolaire, a annoncé la présidente de l'APE de l'IIC.

